
ñyuntomiento da

P0zuEt 0 ,
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: éVan a cont¡nuar con la idea de eiecutar una estac¡ón de bombeo en la actual
EDAR de Húmera?.

Respuesta: El proyecto está terminado y, en breve, comenzarán los trámítes
para el ínicio del expediente de licitación.

do.: Miriam Picazo Alonso
Concejal de Med Ambiente, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 21 .09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel Fernández Pardo
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO EDAR de Húmera
RESPUESTA

Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda
y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta. - Después de las reclamac¡ones y quejas que ltevan los vecinos durante años,
éQué medidas piensan adoptar para que desaparezcan los actos vandálicos, incívicos y
robos en el interior del conjunto residencial del Camino de Alcorcó n clv a calle Gerardo
Diego y que se prolongan en el tiempo?

Respuestá

En lo que va de año, solamente se ha recibido una llamada en el Centro Coordinador de
Policía Municipal, por molestias ocasionadas por un ciudadano subido al tejado en Camino
de Alcorcón ne4.

Significar que, efectivos de Policía Municipal diariamente, realizan vigilancia ordinaria de
la zona y seguimientos concretos y específicos de duración determinada, cuando se t¡ene
constancia, bien de oficio, bien a través de las llamadas de los vecinos, de la existencia de
molestias y otros hechos susceptibles de intervención policial, para minimizar y/o erradicar
en la medida de lo posible las molestias derivadas de los mismos.

Fdo.: Me. Jesús Cáceres Tello.
Concejal de RRHH, Salud Pública, Consumo, policía Municipal,

Protección Civil y Emergencias

FECHA DEL PLENO 21 de sept¡embre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel Hernández Pando
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO
Actos vandálicos Camino de
Alcorcón.

RESPUESTA
Concejalde RRHH, Salud Pública, Consumo,
Policía Municipal, Protección Civil y Emeroencias.
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Ayuntomicnto de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

iTienen pensado que elAyuntamiento de Pozuelo de Alarcón salga de la FEMp?

Respuesta:

No

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21de septiembre de 2023

NÚMERo DE PREGUNTA 25.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. Hernández Pando

GRUPO MUNIClPAL Grupo MunicipalVox

ASUNTO FEMP

RESPUESTA Concejal de Coordinación

Página 1 de 1



ñyuntomicnto de

PozuEt 0
DE NLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: iPor qué el Ayuntamiento va a asum¡r los costes de un nuevo proyecto para la
piscina de! polideportivo Carlos Ruiz cuando dicho proyecto fue ejecutado por la CAM?.

Ya que se ha decidido que sea costeado por el Ayuntamiento de pozueto. épor qué un
edificio tan singular y con tanto potenciat para et entorno tiene que hacerse dentro de un
acuerdo marco y no a través de un concurso de ideas que sea abierto a muchas
propuestas?

Respuesta: Esta actuación está dentro del Programa de tnversión Regional de
la Comunidad de Madrid y no hay actualmente, intención de darto de baja de
este Programa.

: Miriam Picazo Alonso

,*iI,

nffi

FECHA DEL PLENO 21.09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel Fernández Pardo
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Proyecto piscina Carlos Ruiz
RESPUESTA

Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda
y Desarrollo de la Ciudad

Concejalde Medio biente, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad
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Ryuntomicnto de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

áTienen pensado que elAyuntamiento de Pozuelo de Alarcón salga de mun¡cipios contra la
violencia de género?

Respuesta:

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón ha estado, está y estará en contra de la violencia que
se ejerce contra las mujeres.

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21 de septiembre de 2023

ruÚuTno DE PREGUNTA 25.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. Hernández Pando

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

ASUNTO Sobre violencia de género

RESPUESTA Concejal de Coordinación
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Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

A raíz del Decreto de Alcaldía 3712023 de la estructura del Ayuntamiento de pozuelo, sus
diferentes áreas y competencia áhan eliminado la concejatía 2030 y, en consecuencia, en
futuros presupuestos generales ya no habrá presupuesto para dar respuesta al contenido de
la globalista Agenda 2030?

Respuesta:

El próximo presupuesto general del Ayuntamiento de Pozuelo contemplará todas partidas
necesarias para dar cumplimiento a los objetivos que se marque este equipo de gobierno.

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21 de septiembre de 2023

ruÚu¡no DE PREGUNTA 25.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. Hernández Pando

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

ASUNTO Sobre supresión concejalía 2030

RESPUESTA Conceja I de Coordinación
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FE i3'r'.'r'Lo-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta. - éHa recibido la Alcaldesa al lnspector Jefe de la poticía Municipal de pozuelo,
D. Francisco Ugena, para conocer las causas que han motivado su dimisión?, ¿por qué no
se ha producido dicho encuentro?

Respuesta:

La alcaldesa ha mantenido distintos encuentros con el lnspector Jefe, D.
Francisco Ugena, tanto en la visita que realizó a las instalaciones de ta policía
Municipal el pasado t4 de julio, como en las distintas reuniones que se han
celebrado para establecer los dispositivos de seguridad de las fiestas patronales

Fdo.: Ma. Jesús Cáceres Tello.
concejal de RRHH, salud pública, consumo, policía Municipal,

Protección Civil y Emergencias

FECHA DEL PLENO 21 de sept¡embre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. Rocío Dominguez Perals
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Cese del lnspector de Policía.
RESPUESTA

Concejal de RRHH, Salud Pública, Consumo,
Policía Municipal, Protección Civil y Emerqencias.
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I

m
ñyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: en la anterior legislatura el PP acordó con Vox declarar a pozueto "Municipio por
la Vida". Este acuerdo nunca llego a mater¡al¡zarse.
Querríamos saber si van a mantener su compromiso haciéndolo efectivo, o si, por el
contrario, es para ustedes papel mojado.

Respuesto: El comprom¡so de este equipo de Gobierno es totat con et principio
y defensa de la vida.

FECHA DEL PLENO 21 Septiembre 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA Rocío Domínguez Perals
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Pozuelo Municipio por la vida
RESPUESTA

Eva Cabello / Concejal de Familia y Atención a la
Discapacidad

Concejal de Familia y At a la Discapacidad

Página I de'l
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Pozu E t_0

DE RTNRCóN

Pregunta

El grupo munic¡pal VOX quiere conocer si existe, para la época navideña, un proyecto de
embellecimiento de lo ciudad que sea desarrollado por piofesionales vinculados con el
mundo del diseño (arquitectos, diseñadores, creativos, artistas etc.)

Respuesta
El diseño de la iluminación navideña de nuestra ciudad respetará la tradición, sin renunciar ala originalidad y al espíritu festivo propio de estas fechas.
A través de un proceso de contratación pública, una empresa será la encargada delsuministro e instalaciÓn de la iluminación navideña de espacios públicos. Los elementos
:elál diseñados por el adjudicatario y fabricados en taller según la memoria presentada enla licitación, de acuerdo a criterios téónicos de ingeniería y eléctricidad, así como a criteriosestéticos y creativos.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Fdo. Macarena Lora

ft"

Concejal de Concejal de
Cultura, Fiestas y Tradiciones

FECHA DEL PLENO 21 de septiembre 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA Rocío Domínguez Perals
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Adornos Navideños

RESPUESTA
Titular del Area de Gobierno de Familia y
Conciliación, Cultura y Política Social / Concejal de
Cultura, Fiestas y Tradiciones
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ñyuntomiento de

POZU E LO

DE RLRRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: Existe en Pozuelo un grave probtema con las plagas de ratas, conejos, cotorras,
gatos, jabalíes,...

éQué medidas efectivas está tomando e! actuat gobierno para resotver este probtema con
carácter de urgencia?

Respuesta: Los trabajos de control de ptagas y fauna son ilevados a cabo por
una empresa especializada que actúa cuando son necesarios dichos controtes.

: Miriam Picazo Alonso
Concejalde Medio biente, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 21.09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.12

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Rocío Domínguez Perals
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO
Control de fauna en nuestro
Municipio

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Medío AmU¡ente, Vlv¡enG
y Desarrollo de la Ciudad
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POZU E t_0 ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

Con motivo de la Fiesta Nacionaly de lo previsto en Ley 78llgg7,de 7 de octubre, deseamos conocer
si, a diferencia de lo que ocurrió el año pasado, se va a celebrar el próximo 12 de octubre algún acto
institucional con la finalidad de recordar solemnemente los momentos de la historia colectiva que
forman parte del patrimonio histórico, cultural y social común.

Respuesta:

como usted debe saber, el Día de la Bandera que tradicionalmente organiza el Ayuntamiento, con
motivo de la Fiesta Nacional, no se ha realizado nunca el 12 de octubre, sino en fechas cercanas. Ello
se debe a dos motivos: uno protocolario, para no solapar los actos que organizamos en pozuelo de
Alarcón con los que se llevan a cabo en la capital de España; y el segundo iécnico, ya que la unidad
militar que acude a nuestro acto debe desfilar en Madríd el día doce.

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 2L de septiembre de 2023

NUMERO DE PREGUNTA 25.L3

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra. García Flórez

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox
ASUNTO Sobre Día de la Hispanidad

RESPUESTA Concejal de Coordinación
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f,yuntomiento de

POZUE LO

DE NTNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta' - A tenor del Portal Estadístico de Criminalidad dependiente del Ministerio del
lnterior, en el que se concluye que durante el primer trimestre de 2023 han aumentado
considerablemente, entre otros, tos robos con fuerza en domicitios y establecimientos det
municipio, aumentando en más de un 600/o si to comparamos con el mismo periodo del año
anterior, équé medidas ha tomado el actual gobierno local con et fin de garantizar taseguridad de nuestros vecinos en sus casas y establecimientos y frenar así, el ¡amado
crecimiento de estos delitos?

Respuesta:
si bien es cierto que se produjo un incremento de los robos con fuerza en viviendas yestablecimientos comerciates durante el mes de enero del año en curso, no es menos ciertoque la comisión de estos hechos detictivos, ha descendió de manera significativa durante elsegundo tr¡mestre del mismo, fruto sin duda, entre otros factores, de la implementación delos controles de seguridad conjuntos entre efectivos de policía Nacional y policía Municipaldel municipio, asícomo el refuerzo de la vigílancia en centros comerciales, urbanizaciones yzonas de ocio del municipio, manteniéndose a día de ra fecha.

Por último, señalar que los datos de un sólo trimestre, no son relevantes en el gtobalacumulado del año, al no ser to suficientemente representativos, máxime cuando la tasa decriminalidad de nuestro municipio (29,5 delitos por cada mil habitantes) es una de tas másbajas de la comunidad de Madrid y significativamente inferior a la de España (4g,g delitospor cada mil habitantes) y cualquier incremento delictual por mínimo que sea, supone unconsiderable incremento porcentual en las estadísticas delincuenciales.

Fdo.: Ma. Jesús Cáceres Tello.
concejalde RRHH, sarud púbrica, consumo, poricía Municipar,

protección Civil y Emergencias

FECHA DEL PLENO 4 de sept¡embre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.14

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Datos de criminalidad
RESPUESTA Concejal de RRHH, Salud públiá, eonsumo,

Policía Municipal, Protección Civil y Emerqencias.

Página 1 de 1
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Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

Durante legislaturas anteriores, se permitió a todos los grupos municipales colaborar en la revísta
municipal mensual "Vive Pozuelo", con la redacción de un artículo de opinión en cada publicación.
No obstante, desde el inicio de la actual legislatura, a pesar de los reiterados ruegos planteados no se
nos ha permitido participar a la oposición sin confirmar oficialmente, tampoco, su rechazo a tal
colaboración. Consecuentemente, deseamos conocer si los grupos de la oposición van a poder
intervenir con artículos de opinión en la mencionada revista

Respuesta:

Como ya se le ha venido reiterando, se contempla que los escritos a los que usted hace referencia,
junto al del grupo municipal del equipo de gobierno, van a aparecer en la revista municipal "Vive
Pozuelo".

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21de septiembre de 2023

NÚMERo DE PREGUNTA 25.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra. García Flórez

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

ASUNTO Sobre el "Vive Pozuelo"

RESPUESTA Conceja I de Coordinación

Página 1 de 1



lyunto icñto d.
POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

si para el nombramiento de Directores Generales efectuado en la Junta de Gobierno
celebrado en fecha de 2 de agosto de 2023 se ha tenido en cuenta lo establecido en el Real
Decreto Legislativo 5/2o15, de 30 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de
la Ley del Estatuto Básico del Empleado público, ¿pueden confirmarnos que se han
cumplido los requ¡sitos exigidos en su art. 13.2, referido concretamente a los requisitos de
concurrencia y publicidad?

RESPUESTA:

Para el nombram¡ento de los D¡rectores generales, efectuado por la Junta de gobierno,
de fecha 2 de agosto de 2023, se ha ten¡do en cuenta lo dispuesto en el Real Decreto
Legislativo 5/2oL5, de 30 de octubre, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley del
Estatuto Básico del empleado público.

sin embargo, hay que tener en cuenta que no es de aplicación el artículo 13 del citado
Texto Refundido. Este artículo está pensado para un tipo de personal, el personal directivo,
del que no forman parte los D¡rectores Generales. De acuerdo con este artículo:

Art 7j.- Personol directivo profesionol

"El Gobierno y los órgonos de gobierno de ros comunidodes Autónomos podrán
establecer, en desarrollo de este Estotuto, el régimen jurídico específico del
personol directivo, osí como los cr¡ter¡os poro determinor su condición de ocuerdo
con los siguientes principios:

FECHA DEL PLENO 21 DE SEPTIEMBRE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.L6

CONCEJAL QUE LA FORMULA SRA. GARCíA FLORES

GRUPO MUNICIPAL vox
ASUNTO SOBRE DIRECTORES GENERALES

RESPUESTA
Titular A.G Economía, Hacienda,

Digitalización y Seguridad Ciudadana

Página 1 de 3
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7. Es personol directivo el que desorrolla funciones directivos profesionales en los
Administrociones Públicos, definidos como toles en los normos específicos de codo
Administroción.

2. Su designoción otenderá o principios de mérito y copocidod y o criterios de
idoneidod, y se llevorá o cobo medionte procedimientos que gdront¡cen lo publicidad
y concurrencio.

3. El personol directivo estaró sujeto o evoluoción con orreglo o los cr¡ter¡os de

eficocio y eficiencia, responsabilidod por su gestión y control de resultodos en reloción

con los objetivos que les hayon sido fijodos(...)

Este artículo para su aplicación, neces¡ta de un desarrollo normativo por el Gobierno o
por los órganos de gobierno de las Comunidades Autónomas, que no se ha producido, por lo
que no resulta de aplicación.

Por ello, la regulación de los directores generales, es la prevista en la Ley 5712OO3, de

16 de diciembre, de medidas para la modernización del gobierno local que introdu.io en la

LeV 71L985, de 2 de abril, reguladora de las bases de Régimen Local (LRBRL), el título X

relativo a los municipios de gran población, incluyendo por primera vez en la legislación local

española la distinc¡ón entre órganos superiores y órganos direct¡vos.

Al enumerar el artículo 130 de la LRBRL los órganos directivos cita "los directores generales

u órgonos similores que culminen lo organizoción administrotiva dentro de coda uno de las

grondes áreos o conceialíos". En su apartado 3 especifica que "el nombromiento de los

coordinodores generoles y de los directores generoles, otend¡endo o cr¡ter¡os de competencio

profesionol y experiencio deberá efectuorse entre funcionor¡os de correro del Estodo, de las

Comunidodes Autónomos, de los Entidodes Locoles o con habilitoción de corócter nacionol

que pertenezcon o cuerpos o escolos closificodos en el subgrupo A7, salvo que el Reglamento

Orgánico Municipol permitd que, en otención o los corocterísticos específicos de los funciones

de tales órgonos directivos, su titulor no reúno dicho condición de t'uncionorio."

Los directores generales son órganos directivos y no personal directivo, y el artículo 130

citado, exige que en su nombramiento se atienda a criterios de competenc¡a profesional y

experiencia, sin que se exija publicidad y concurrencia.

El profesor Jiménez Asensiol, catedrático de Derecho const¡tuc¡onal y uno de los

especialistas en la Administración Pública que más se ha ocupado de la función directiva

pública, sobre el modelo de función directiva por el que apostó la Ley 57/2003 y que estaba

d¡rectamente inspirado en la Ley de Organización y Funcionamiento de la Administración

General del Estado, Ley 617997, de 14 de abril (LoFAGE), dijo que el nombramiento de los

coordinadores generales y directores generales es libre, en el sentido de que debe atender a

1"El personal direct¡vo en la Adm¡nistración Local", D¡putación de Barcelona,2009
Página 2 de 3
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cr¡ter¡os de competencia profesional y experiencia, pero con un libre nombramiento que no
exige publicidad y concurrencia.

En este sent¡do se ha pronunciado, al menos en dos ocasiones, el Tribunal Superior de
Justicia de Astur¡as (Sala de lo contenc¡oso-ad ministrativo, Sección 1e), en sus sentenc¡as
de fecha L5|5/2OO9, con cita de otra de 30/6/2008. En la Sentencia de 15/5/2009 (ns
L42/20O9, Recurso 116/2009) en su fundamento jurídico tercero señala textualmente que
"el artículo 130 de la Ley 7 /L985 establece como órgano directivo a los directores
generales, y como ya dijimos en nuestra sentencia de 30 de junio de 2008... pudiendo ser
nombrados sin necesidod de convocotorio pública (...) libremente por lo Junto de Gobierno
Locol, lo que es lógico consecuenc¡o de su configuroción como uno suerte de altos corgos.,,

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de septiembre de 2023

Fdo.: Lucía Molares pérez
Titular del Área de Gobierno de Economía, Hacienda, Digitarización y seguridad ciudadana
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Fyuntomicnto de

POZU E TO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Deseamos que Doña Lucía Molares Pérez, Titular del Área de Gobierno de Economía,
Hacienda, Digitalización y Seguridad Ciudadana manifieste si será necesario la aprobación
de algún crédito extraordinario o suplemento de crédito y para qué gastos, antes del cierre
del presente ejercicio económico.

RESPUESTA:

En relación con esta pregunta, cabe señalar, que no será necesaria la aprobación de algún
crédito o suplemento de crédito antes del cierre del ejercicio económico, salvo que exista un
gasto específico y determinado que no pueda demorarse hasta el ejercicio siguiente y para
el que no existe crédito o un gasto, en el que concurriendo las mismas circunstancias
anteriores en relación con el gasto a realizar, el crédito previsto resulte insuficiente y no
pueda ser objeto de ampliación.

En Pozuelo de Alarcf/ a 21 de septiembre de 2023(W
ritutar derÁrea de Gobiern" o. Il"";;ti,H:f;::f3',ii.,,r..ión y seguridad ciudadana

FECHA DEL PLENO 21 DE. SEPTIEMBRE DE 2023
ruÚUEno DE PREGUNTA 25.',17

CONCEJAL QUE LA FORMULA SRA. GARCiA FLORES
GRUPO MUNICIPAL vox

ASUNTO SOBRE GASTO
RESPUESTA

Titular A.G de Economía, Hacienda,
Digitalización y Seguridad Giudadana

Página 1 de 1
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ñyuntomicnio de

POIUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: Durante las Fiestas patronales de Nuestra Sra. de la Consotación se ha contado
con un servicio denominado "Bus grotuito Fiestas 2023' para fac¡l¡tar ta vuelta a casa de
nuestros ióvenes. Deseamos conocer el gasto que dicho servicio ha supuesto para et
Consistorio, la partida presupuestar¡a con cargo a la cual se ha realizado dicho gasto, y cuát
ha sido la afluencia de uso del mismo.

Respuesta:

- No ha supuesto níngún gasto para et consistorio y, por lo tanto, no ha
sido asignado a ninguna partida presupuestaria.

- La afluencia de pasajeros ha variado en función de
horarios.

los días y de los

¿*\

Fdo.: Carmen Salas
Concejal de Movilldad y Transportes

FECHA DEL PLENO 21.09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Bus gratuito Fiestas 2023
RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Movilidad y Transportes

Página'l de 1
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POZUgLO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: éEn qué punto se encuentran tos procedim¡entos y actuac¡ones necesar¡as para
la rescisión del contrato anterior y tas previsiones de reinicio y finalización de tas obras de
la citada instalación deportiva?

Respuestái

Se ha incoado expediente para ta resotución del contrato de obras y para la
determínacíón de las posibtes indemnizaciones y responsabilidades por
defectos o errores del proyecto de obras inicial.
Actualmente se está redactando el proyecto modificado para su licitación y
ejecución en los plazos que se estabtezcan en et mismo.

.*r:

nffi

t)

.: Miriam Picazo Alonso

FECHA DEL PLENO 21 .09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Ana Hernánd ez Marlínez
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO
Contrato Pabellón Polideportivo
Carlos Ruiz

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, V¡vienda
y Desarrollo de la Ciudad

Concejal de Medio A biente, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éEn qué fecha se t¡ene prev¡sto aprobar definitivamente et lll plan de
lgualdad de oportunidades entre mujeres y hombres delAyuntamiento de
Pozuelo de Alarcón del que carecemos desde ZOlt?

Respuesta

El plan se encuentra en la comisión negociadora del Plan de lgualdad donde se debe aprobar
el diagnóstico' Una vez se apruebe el diagnóstico, se procederá a la elaboración del borrador
para su correspondiente aprobación y puesta en marcha.

Fdo.:
Concejal de Políticas Sociales, Voluntariado y Mayores

FECHA DEL PLENO 21 de Septiembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO Sobre el Plan de Igualdad
RESPUESTA Juan Manue! Ruiz Boj

Página 1 de I
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POZU E TO

DE NTNRCóN

Pregunta

¿A qué se debió la instalación de dicho catering? ¿Paruqué y para qu¡énes fueron laspersonas privilegiadas con esta atención? ¿Cuál há sido át cósio totál oet catering?

Respuesta

La actuación musical del grupo Taburete despertó un enorme interés tanto entre los vecinosde Pozuelo, que tuvieron acceso preferenie a la compra de entradas, como en otrosmunicipios y entre personalidades de distintos ámbitos.
Con este motivo, se quiso tener un detalle institucional con un pequeño refrigerio, abierto amiembros de la corporación, como es frecuente en este tipo de eventos eri municipios denuestro entorno. El coste totalfue de g0g euros (más IVA).

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Fdo. Macarena Lora

Concejal de Concejal de
Cultura, Fiestas y Tradiciones

FECHA DEL PLENO 21 de septiembre 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.22

CONCEJAL QUE LA FORMUI.-A Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO Catering concierto Taburete

RESPUESTA
Titular delÁrea Oe C
Conciliación, Cultura y polÍtica Social / ioncejal de
Cultura, Fiestas y Tradiciones
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POZUETO

DE RI,RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PreBunta:

¿En qué plazo tiene previsto este equ¡po de gobierno que se den los pasos prev¡stos para la
formación del Pleno del Consejo Soc¡al de la Ciudad?

Respuesta:

Lamento no poder, en este momento, precisarle una fecha concreta para lo que usted nos indica.

Fdo.: Félix Alba Núñez

Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21 de sept¡embre de 2023

NÚMERO DE PREGUNTA 2s.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra. Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Soc¡alista

ASUNTO Sobre convocatoria Consejo Soc¡al e la Ciudad

RESPUESTA Concejal de Coordinación

Pág¡na 1 de 1



nyuntomiento dÉ

PozuEr.0 ,
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: éCuáles están siendo los contactos con el gobierno del municipio vecino de
Boadilla del Monte, ante la avalancha de vehículos que necesitarán de una zona de
estacionamiento que, en la actualidad, no existe en el término de dicho municipio, para
que no supongan un colapso circulatorio en las urbanizaciones colindantes de Pozuelo?

Respuesta: Efectivamente, se han mantenido contactos, cons¡stentes en
reun¡ones de trabaio, con el responsable de movitidad y transportes delAyto,
y figura en el proyecto de ampliación at que se refiere en el enuncíado de su
pregunta, la ampliación, asimismo, del aparcamiento del Hospital.

Fdo.: Carmen Salas

Concejal de Movilidad y Transportes

( '!-a

FECHA DEL PLENO 21 .09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO

Problemas de aparcamiento en
Montegancedo debido a las obras
junto al Hospital Montepríncipe

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Movilidad y Transportes

Página 1 de I



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: éSe contempla la posibilidad de ta instatac¡ón de un punto móvit de recogida de
residuos en la zona de [a Estación, at menos un día a la semana?

Respuests: Está contemplado y se t¡ene prevista su colocación durante la
semana del 18 al23 de septiembre.

: Miriam Picazo Alonso
Concejal de Medio iente, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad

'.i&r

FECHA DEL PLENO 21.09.2023
¡.IÚTr¿TRO DE PREGUNTA 25.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO
Posibilidad nuevo punto limpio
móvil en el barrio de La Estación

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Viv¡enda
y Desarrollo de la Ciudad

Página 1 de 1
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Pregunta

¿ Se ha puesto sobre la mesa avanzar con el proyecto Orensanz? ¿Se tiene conocimiento
de la realidad de este ofrecimiento del escultor y se valora la posibilidád de trabajarlo?

Respuesta
La Concejalía de Cultura, Fiestas y Tradiciones es conocedora del proyecto del escultor
Angel orensanz, así como las distintas circunstancias que no han permiúoo avanzar en él
en el pasado.
En este arranque de legislatura, estamos estableciendo las prioridades de trabajo para los
próximos meses. Hemos tomado nota del interés del escultor y nos informaremos en detalle
respecto a la viabilidad del proyecto que propone.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Fdo. Macarena Lora

Concejal de
Cultura, Fiestas y Tradiciones

FECHA DEL PLENO 21 de septiembre 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 25.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO Fundación Orensanz

RESPUESTA
Titular delArea de Gobierno de Familia y
Conciliación, Cultura y Política Social / Concejal de
Cultura, Fiestas y Tradiciones.
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Ayuntomicnto de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: éTiene conoc¡m¡ento de esta realidad? éSe tiene prev¡sto abordar el problema
en !a estrategia de movilidad que se plantea el nuevo equipo de gobierno?

Respuesta:

- Sí conocemos esta realidad.
- Se está estudiando con el Organismo competente.

.r'
,li

:

,"

Fdo.: Carmen Salas
Concejal de Movilidad y Transportes

FECHA DEL PLENO 21 .09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO

Problemas de comun¡cación en
transporte público de la zona norte
del municipio y algunos centros
educativos

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Movilidad y Transportes

Página 1 de 1
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PozuEt0 
u

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

Pregunta:
iA qué obedece el no haber previsto artículos del resto de partidos políticos representados en el
pleno en las dos últimas revistas? éSe tiene previsto retomar la incorporación de estos artículos en
las siguientes revistas?

Respuesta:

Efectivamente, se tiene previsto que aparezcan dichos artículos junto con el correspondiente
al grupo municipal del equipo de gobierno que tampoco ha aparecido.

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21de septiembre de 2023

NÚMERO DE PREGUNTA 25.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

ASUNTO Sobre artículo mensual en la revista "Vive Pozuelo"

RESPUESTA Concejal de Coordinación

Página 1 de I
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POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: driene un conocimiento exacto la concejalía responsable, del número de
vivíendas públicas vacías en este momento? ¿Se tiene previsto el desarrollo de un plan de
mejora, mantenimiento y asignación de las viviendas vacías en función de la demanda más
urgente?

Respuesta:

- sí se tiene un conocim¡ento exacto de número de viviendas públicas
vacías en este momento.

- sí se tiene previsto el desarrollo de un plan de mejora, mantenimiento y
asignación de las viviendas vacías en función de la demanda más
urgente.

FECHA DEL PLENO 21.09.2023
NUMERO DE PREGUNTA 25.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO
Estado de ocupación de nuestro
parque de vivienda pública

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda
y Desarrollo de la Ciudad

: Mir¡am Picazo Alonso

, Vivienda y Desarrollo de la CiudadConcejal de Medio

Página 1 de 1



Ryuntomiento de

POZUE LO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: éValora la concejalía responsable incrementar la frecuencia de vaciado de estos
contenedores o, incluso, instalar alguno más en la zona?

Respuesta: A la espera de la solicitud de más contenedores por tos locates que
vayan abríendo para el redimensionamiento de la zona, se han reforzado las
islas existentes.

do.: Miriam Picazo Alonso
Concejal de M Ambiente, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 21 .09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA !.Angel Gonz ález Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO
Refuerzo de contenedores de
residuos en zona Estación

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda
y Desarrollo de la Ciudad

Página 1 de 1



Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: ése tiene prev¡sto real¡zar algún tipo de actuación munic¡pal acorde con las
exigencias que establece la resolución de la Comunidad de Madrid? éSe ha evaluado cómo
afectará al conjunto, el desarrollo det uzz. -ozHuerta Grande?

Respuesta: Dentro del Plan Parcíat ya se contemptaba su recuperac¡ón
conforme al informe de Patrimonio Históríco, et cuat obliga a la realízación de
un proyecto específico que debe ser vatidado por la Comunidad de Madrid
(Patrimonio Hístórico).

.: Miriam Picazo Alonso

FECHA DEL PLENO 21 .09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO
Patrimonio Cultural referida al
Conjunto Hidráulico de la Poza

RESPUESTA TitularA.G i Concejalde lr,teO¡o@
y Desarrollo de la Ciudad

Concejalde Medio r, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad

Págína 1 de I
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: éCuáles son las razones para et retraso en el desarrollo de estos ptanes
urbanísticos? ¿cuándo se tiene prev¡sto iniciar estas aduaciones, relacionadas entre sí?

Respuesta:

No ha existido una iniciativa privada por to que no procede hablar de retraso.
Sobre el ínicio es una pregunta que tienen que dirigirles a los propietarios.

Concejalde Medio
.: Miriam Picazo Alonso
biente, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 21.09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO
APR 4.3-05 y 06 y APE 4.3-04
prev¡stos en la zona de La Estación

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambíente, Vivienda
y Desarrollo de la Ciudad

Página 1 de 1



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: Si Pozuelo tiene algún Plan de prevenc¡ón y actuac¡ón ante alertas de ltuvias
torrenciales como la que hubo recientemente y cuátes son las principates líneas de
actuación, con detalle de medios mater¡ales y humanos, ptanificación, etc., que tiene el
mismo y, si no lo tuviera, sise ha planteado elaborarto y en qué plazos.

Respuest?!

Existe un plan de inclemencias invernales así como medidas preventivas que
se activan ante cualqu¡er av¡so o aterta por fenómeno meteorológico
adverso: Brigadas, limpieza de imbornales y de atcantarillado...

FECHA DEL PLENO 21 .09.2023
t\jÚvITRo DE PREGUNTA 25.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO
Plan de Prevención y Actuación
contra lluvias torrenciales

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda
y Desarrollo de la Ciudad

Página 1 de 1

: Miriam Picazo Alonso
Concejalde Medio Vivienda y Desarrollo de la Ciudad
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Hyuntomiento de

POZUTLO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: iPorqué razón se ha ¡nstalado ta m¡sma, qu¡én la ha instalado, con quéticencia
y qué costes ha tenido para et Ayuntamiento?

Respuestál

Ha sido colocada por el Centro Comercial, tras soticitar autorízación al
Ayuntamiento por estar en dominio público.
No ha tenido ningún coste para este Ayuntamiento.

: Miriam Picazo Alonso

:
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FECHA DEL PLENO 21 .09.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

Escultura o elemento publicitario
que se ha ubicado en una de las
rotondas de la Av. Luís García
Cereceda, junto a un nuevo centro
comercial, su instalación,
tramitación, legalidad y costes.
Titular A.G / Concejal de Medío Am6iente, Vivtenda

Desarrollo de la Ciudad

Concejalde Medio biente, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad

Página 1 de 1
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Uii! DE nLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta: Las causas de estos nuevos retrasos en su puesta en funcionamiento, tas
soluciones previstas y los nuevos ptazos estimados para su apertura definitiva.

Respuesta: La obra está terminada a la espera
ínstalaciones, correspond¡éndole at contratísta la
adm inistrativos correspondientes.

de la legalizacíón de las
realización de los trámites

Fdo Miriam Picazo Alonso
Concejalde Medio r, Vivienda y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 21.09.2023
ruÚuTRo DE PREGUNTA 25.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO

La no finalización de las obras del
aparcamiento municipal de La
Estación

RESPUESTA TitularA.G / Concejalde lr¡eo¡@
y Desarrollo de la Ciudad

Página't de'l



1

.-iri"'

m
Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

éCuálfuela razón pararealizardichoeventoenmediodelaplaza,conatr¡l,sonido,etc.,si
utilizaron medios materiales o recursos municipates y si se pidió algún tipo de permiso para
poder realizarlo?

Respuesta:

Fue, como usted pudo comprobar personalmente, una reunión de afitiados al pp que, tras
obtener el correspondiente permiso, nos reunimos para celebrar las fiestas en honor de lapatrona de Pozuelo de Alarcón, Nuestra señora de la consolación.

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21de septiembre de 2023

NÚMERo DE PREGUNTA 25.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

ASUNTO
Sobre la celebración de un mitin del pp en la plaza del

Padre Vallet en uno de los días de las fiestas de la
Consolación

RESPUESTA Concejal de Coordinación

Página 1 de 1
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POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

¿Qué actuaciones y/o gestíones ha llevado, está llevando y va a llevar a
cabo elAyto. de Pozuelo para minimizar los problemas de este
incompresible y peligroso retraso y si conoce, con certeza, cuando van a acabarse
las mismas y se va a poder recuperar la normalídad en et colegio?

Respuesta

Desde la concejalía de Educación hemos estado en contacto permanente tanto
con el Equipo Directivo del cotegio, así como con la Dirección General de
lnfraestructuras de la comunidad de Madrid desde et mes de junio.
Esa Dirección General nos ha trasladado tos inconvenientes que han sufrido con
la empresa adjudicataria y por elto se han retrasado las obras en su inicio.
Ayer mismo nos han asegurado que tas aulas quedarán terminadas al finalizar
esta semana y el pat¡o a mediados del mes de octubre.

Fdo.:
Concejal de Conciliación, Educación y Universidades

FECHA DEL PLENO 4 de sept¡embre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA Heliodoro Cobaleda
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO Sobre CEIP LAS ACACIAS
RESPUESTA Concejal de Conciliación, Educación y

Universidades

Página't de 1
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Ryuntomiento de

POZUE LO ,
DE RTRRCON

Pregunta

¿No podían indicar el motivo por el que no se haya inaugurado de forma oficial laexposición del certamen Nacional de Pintura y si se lesia comunicado a los expositores lacausa?

Respuesta

La exposición del certamen Nacional de Pintura fue inaugurada el 13 de septiembre, pocosdías después de las fiestas patronales oel mun¡cip¡o, , Én pleno inicio de'curso escolar ypolítico. Por motivos de agenda, no se hizo un acto'rormar de inauguración.No obstante, ros premiados, ros miembros d;i-j;;;;" y ros autores de ras obrasseleccionadas para la exposición fueron invitados a t"'ap"rturá de la muestra al público.En el transcurso d9 e¡a primera jornada, Ios art¡siÁ- p'udieron intercambiar impresionesentre sÍ y con los miembros deljurado y encontrarse con ias autoridades locales y el público.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Fdo. Macarena Lora

Concejal de Concejat de
Cultura, Fiestas y Tradiciones

FECHA DEL PLENO 21 de septiembre 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

ASUNTO Certamen Nacional de Pintura

RESPUESTA
Titular OelÁrea
Conciliación, Cultura y política Social / Concejal de
Cultura, Fiestas y Tradiciones

Página I de 1
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Ayuntomicnto de

POZUE tO
DE NTRRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

iPodrían responder el motivo por el cual se encontraban preparando el emot¡vo acto,personal contratado por el ayuntamiento para trabajar pagado por todos nosotros?

Respuesta:

En la preparación del acto participaron concejales y eventuales, en su condición de afitiadoso simpatizantes.

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21de septiembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 25.4L

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra. Cabal Lorenzo

GRUPO MUNICIPAL Concejal de Somos Pozuelo

ASUNTO Sobre el día del afiliado al partido popular en las Fiestas
de la Consolación

RESPUESTA Concejal de Coordinación

Página I de 1
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POZUE LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

éPodrían explicarnos el motivo por el que el Partido popular camb¡a de opinión de repente?
Quizás muchos vecinos quieran saber por qué ahora sí.

Respuesta:

Es una decisión que ha tomado este equipo de gobierno. y como usted sabe, en el pocotiempo que ha transcurrido desde que se inició el presente mandato, no hemos cambiado deopinión.

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21 de septiembre de 2023

NÚMERo DE PREGUNTA 25.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra. Cabal Lorenzo

GRUPO MUNICIPAL Concejal de Somos Pozuelo

ASUNTO Sobre la comisión de fiestas
RESPUESTA Conceja I de Coordinación

Página 1 de 1
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Eyuntomiento de

POZU E tO
DE NLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

iNos puede decir cuál es el verdadero motivo de este impago? éson conscientes de que tas
familias a las que se les concede esta ayuda son las más necesitadas de nuestro municipio?
éPodrías solucionar este problema constante a lo largo de los años?

Respuesta:

somos conscientes del problema que supone para las familias, y pedimos disculpas por ello.una vez comprobado el problema que existía, estamos haciendo todo lo posible por
encontrar una solución efectiva para abonarlos a la mayor brevedad posible.

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21 de septiembre de 2023

NÚMERo DE PREGUNTA 25.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra. Cabal Lorenzo

GRUPO MUNICIPAL Concejal de Somos Pozuelo

ASUNTO Sobre el pago de becas comedor
RESPUESTA Concejal de Coordinación

Página 1 de 1
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POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

iCuál es el mot¡vo y quién ha tomado la decisión de que las vecinas y vec¡nos de Pozuelo se
queden sin la información municipal de los grupos de la opos¡ción en el espacio que
teníamos para talfin?

Respuesta:

La opinión, que no información, de los grupos de la oposición, del grupo del equipo de
gobierno y de usted como concejal de Somos Pozuelo, aparecerán en el próximo número de
la revista.

Fdo.: Félix Alba Núñez
Concejal de Coordinación

FECHA DEL PLENO 21 de septiembre de 2023

NÚMERo DE PREGUNTA 25.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra. Cabal Lorenzo

GRUPO MUNICIPAL Concejal de Somos Pozuelo

ASUNTO Sobre el "Víve Pozuelo"

RESPUESTA Concejal de Coordinación
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